

Postulat :

Problématique des places de stationnement à Mex

Monsieur le Président, Madame et Messieurs les Conseillers communaux, Chers collègues du Conseil général,

Le village de Mex fait face à des difficultés croissantes en matière de stationnement. Plusieurs facteurs contribuent à cette situation :

- l'augmentation de la fréquentation touristique du village ;
- la présence de véhicules de propriétaires de chalets au Planets, souvent stationnés durablement sur le domaine public ;
- la présence de véhicules sans plaques immobilisés dans le village ;
- l'évolution des modes de vie, avec davantage de ménages possédant plusieurs véhicules, rendant les possibilités de stationnement insuffisantes pour les résidents permanents.

Ces éléments entraînent une pression importante sur les places disponibles, limitent l'accès pour les familles et résidents du village, et créent des tensions d'usage entre habitants, résidents secondaires et visiteurs.

Afin de préserver la qualité de vie de la population locale et d'assurer une gestion harmonieuse de l'espace public, je demande au Conseil municipal :

→ de se pencher sur cette problématique et d'envisager la mise en place de mesures pour y répondre de manière appropriée.

Il serait, à mon sens, opportun d'engager un dialogue avec la Bourgeoisie de Mex, afin d'examiner conjointement les constats ainsi que les éventuelles pistes à envisager.

Je vous remercie de l'attention portée à cette demande

Cordialement



Bruno Antas